



30.04.2019

FEBRUAR 2019: BLECHSCHÄDEN KONSTANT AUF VORJAHRESNIVEAU

Im Februar 2019 wurden auf deutschen Straßen exakt 172.661 Unfälle mit ausschließlich Sachschaden registriert. Dies teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden **anhand vorläufiger Ergebnisse** mit. Das waren deutschlandweit ganze 98 Blechschäden weniger als im Februar 2018. Der Rückgang beträgt somit 0,1 Prozent.

LANGFRISTTREND EBENFALLS SO GUT WIE UNVERÄNDERT

Der **Langzeittrend zeigt ähnliche Konstanz**: In den ersten beiden Monaten des Jahres 2019 gab es verglichen mit dem gleichen Jahresteil 2018 nur geringfügige Veränderungen: Die Zahl der Unfälle mit ausschließlich Sachschaden wuchs zwar – aber lediglich um 0,7 Prozent.

MEHR TOTE UND VERLETZTE

Die Zahl der Verkehrstoten ist im Februar 2019 mit 193 Opfern gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres (185 Getötete) um 4,3 Prozent gestiegen. Die Anzahl der Verletzten nahm ebenfalls zu – und zwar um 1,5 Prozent.

Quelle: Destatis, April 2019

Andreas Löffler